

30 ANS

EHPAD ROSA GALLICA



L'HÔTEL DIEU DE PROVINS EUT POUR MISSION D'HÉBERGER LES PERSONNES ÂGÉES JUSQU'EN 1994, ANNÉE D'OUVERTURE DE L'EHPAD ROSA GALLICA SUR LE SITE DU CENTRE HOSPITALIER LÉON BINET.

L'EHPAD (ÉTABLISSEMENT D'HÉBERGEMENT POUR PERSONNES ÂGÉES DÉPENDANTES) EST AUJOURD'HUI UN LIEU D'ACCUEIL ET D'HÉBERGEMENT COLLECTIF POUR PERSONNES ÂGÉES DÉPENDANTES DE PLUS DE 60 ANS COMPOSÉ DE 150 CHAMBRES INDIVIDUELLES. IL DISPOSE D'UN ACCUEIL DE JOUR ALZHEIMER (AJA) DE 10 PLACES, AINSI QUE D'UN PASA (PÔLE D'ACTIVITÉS ET DE SOINS ADAPTÉS) ACCUEILLANT 14 RÉSIDENTS PAR JOUR.



ROSA GALLICA OU LA ROSE DE PROVINS



RAPPORTÉE DES CROISADES EN 1240 PAR THIBAUT IV, COMTE DE CHAMPAGNE, LA ROSE DE PROVINS EST DEVENUE L'UN DES SYMBOLES DE LA VILLE. SELON LA LÉGENDE, THIBAUT IV, ÉMERVEILLÉ PAR LA BEAUTÉ DES ROSERAIES SITUÉES DANS LES PALAIS DU SULTAN DE DAMAS, AURAIT RAPPORTÉ DE SON EXPÉDITION À JÉRUSALEM UN ROSIER. IL AURAIT ALORS SOUHAITÉ DÉVELOPPER LA CULTURE DE CETTE ROSE SUR LES COTEAUX DU CHÂTEL. DE CETTE CULTURE INTENSIVE NAÎT LE LIEN QUI UNIT LA VILLE À CETTE FLEUR, QUI DÉSORMAIS EST PRÉSENTE DANS LES TRADITIONS : DES COUSSINS DE PÉTALES SÉCHÉS ÉTAIENT NOTAMMENT OFFERTS AUX VISITEURS DE MARQUE, TELS QUE FRANÇOIS IER, CATHERINE DE MÉDICIS, HENRI IV OU ENCORE LOUIS XI. LORS DES PROCESSIONS DE LA FÊTE DIEU OU DES COMMUNIONS SOLENNELLES, CES PÉTALES SÉCHÉS ÉTAIENT LANCÉS SUR LE CORTÈGE DES JEUNES FILLES ET LE PORT DE CHAPEAUX DE ROSE ÉTAIT D'USAGE.



30 ANS D'ÉVOLUTION



**OUVERTURE DE L'ACCUEIL DE JOUR
ALZHEIMER "AU FIL DU TEMPS"**

2009



POSE DE LA PREMIÈRE PIERRE DU PASA

2018



**CRÉATION DU CENTRE DE RESSOURCES
TERRITORIAL (CRT)**

2024

1994 INAUGURATION DE L'EHPAD



**2012 INAUGURATION DU LOGO DE L'EHPAD CRÉÉ À
PARTIR D'UN CONCOURS DE DESSINS ORGANISÉ
AU SEIN DU COLLÈGE MARIE CURIE**



2023 INAUGURATION DU PASA

